

主題：神の家また神の都としての召会を建造するための
主の回復の内在的な意義

メッセージ 12

ネヘミヤのリーダーシップ 分離

聖書：ネヘミヤ 2:4, 10, 17-20 . 啓 21:18-20 . 民 6:1-9, 22-27 . ヨハネ 2:15-17

- . ネヘミヤは率先して城壁を建造しました。すなわち、神の王国としての召会を建造しました。城壁は神の民を、神以外のあらゆるものから神へと分離します　ネヘミヤ 2:4, 10, 17-20 . 4:11-23 . 啓21:18-20。
- . 神が願っているのは、彼のすべての民がナジル人になることです。彼らは自分自身を神へと分離し、絶対的に神のためであり、徹底的に神のためであり、究極的に神のためであり、すなわち、神以外の何のためでもありません。彼らは神を愛し、神を尋ね求め、神を生き、神で構成され、他の人たちを神をもって祝福し、神を表現します　民6:1-8, 22-27 . 詩73:25-26 . エレミヤ32:39 . コリント13:14 :
- A . 予表によれば、人類の間で唯一のナジル人は主イエス・キリストです。ナジル人はキリストの予表であり、彼はその人性において絶対的に神のために生きました　ヨハネ 4:34 . 5:19, 30 . 7:18 . 14:24。
- B . ナジル人の分離は、七日間続きました(使徒 21:27)。これは、完全な行程、一生涯をも表徴しています(民 6:8 . 参照、　コリント 5:7-8 . 出 12:15 . 13:9, 2-4, 6-7)。
- C . すべての勝利者は、神への自発的な四重の献身をもって、ナジル人の原則の中を生きます　コリント 6:15-20 . ローマ 12:1-2 . 9:23 . 参照、ダニエル 5:23 :
- 1 . ナジル人は、この世的な享楽と快楽に打ち勝たなければなりません。それは、ぶどう酒やその源と関係のあるあらゆるものを差し控えることによって表徴されています　民 6:3-4 . 参照、詩 104:15 . 伝 10:19 . ダニエル 1:8 . ヤコブ 4:4 . ヨハネ 2:15 . 啓 2:17 :
 - a . この世的な快楽は、情欲に満ちた振る舞いと情欲に満ちた意図へともたらしめます。わたしたちはこの世的なぶどう酒を差し控えなければなりません。それは、キリストを新しいぶどう酒として享受し、わたしたちを、神と人とを活気づける民としていただくことによってです　士 9:13 . マタイ 9:17 . エペソ 5:18 . ヨハネ 2:15-17 . テモテ 3:1-5 . 参照、イザヤ 42:4。
 - b . わたしたちは日々、主にあるわたしたちの喜びを維持する必要があります。「わたしは神の祭壇へ行き、わたしの大きな喜びである神へ行きます」　詩 43:4 . 16:11 . 36:8-9 . 46:4 . 48:2 . 51:12 . ネヘミヤ 8:10 . エレミヤ 15:16 . 哀 3:21-24, 55-56 . 英文詩歌 523 番。
- 2 . ナジル人は、反逆に打ち勝たなければなりません。それは、彼の頭をそらないことによって表徴されています。頭をそらないことは、主の頭首権を拒絶せずに、それに絶対的に服従することを表徴します　民 6:5 . 参照、　コリント 11:3, 6, 10, 15 :
 - a . ナジル人は、絶対的に主の頭首権に服従し、また神によって立てられたすべての代理権威にも服従します　エペソ 1:10, 22 後半-23 . コロサイ 1:18 . ローマ 13:1-2 前半 . エペソ 5:21, 23 . 6:1 . ヘブル 13:17 . ペテロ 3:1-7 . 5:5。
 - b . ナジル人は、髪のに満ちた人、服従に満ちた人です。彼には、服従する雰囲気と意図があります。もしあなたがそのような人であるなら、あなたとあなた

の前途には大いなる祝福があるでしょう　コロサイ 1:18 . 2:19。

- c . 「ある人、ある事柄の下にあることは、祝福です。厳しく制限されることでさえ、祝福です。主に感謝します。わたしが回復に入ってきた日以来、主はわたしを、ある人、ある事柄、ある環境の下においてくださいました」　ウイットネス・リー、ライフスタディ民数記、79 ページ . 参照、エペソ 4:1。
 - d . サムソンは、彼の母の胎内にいた時から彼の全生涯にわたって、ナジル人でした。そしてサムソンの力の源は、彼の長い髪の毛でした。この事からわたしたちは、服従の中に力があることを見ます　士 16:17 . 参照、ヨシュア 9:14。
- 3 . ナジル人は、死に打ち勝たなければなりません。それは、彼に最も近い親族の死や、彼のそばにいる人の突然の死によって汚されてはならないことによって表徴されています　民 6:6-7, 9 :
- a . 死は、神の御前で罪よりも汚れています。さまざまな種類の霊的死が、召会生活をしている神の民の間で広がるかもしれません。すなわち、野蛮な死(獣の死体)、穏やかな死(家畜の死体)、こうかつな死(はうものの死体)です　レビ 5:2 . 啓 3:4 . ローマ 8:6。
 - b . わたしたちは、命で満ちた人にならなければなりません。それは、死に抵抗することです。これは、どれだけわたしたちが霊を活用して祈るかにかかっています。それは、一般的な方法においてではなく、敵に対抗して戦うという祈りをもってです　コリント 5:4 . 6:1 前半 . マタイ 26:41 . ダニエル 6:10 . 9:17。
 - c . もしわたしたちが集会の中で死んだ状態を感じるなら、わたしたちは多く祈って、その死んでいる状態に抵抗する必要があります。「主よ、あなたの血でわたしを覆ってください。そして、どのような死なせるものにも、どのような霊的死にも抵抗させてください。主よ、この集会をあなたの有力な血で覆ってください。この血の下で、わたしたちは神聖な命にあずかります」。
 - d . ナジル人は、神の軍隊を形成するために数えられ、とても警戒しており、死に対する戦いの感覚に満ちています。死の病原菌が召会生活の中にもあるので、わたしたちは毎日、毎時、祈り、神の最後の敵である死に対抗して戦う必要があります　コリント 15:26。
- 4 . ナジル人は、天然の愛情に打ち勝たなければなりません。それは、彼の父、母、兄弟、姉妹が死んだ時に、彼らのために自分自身を汚してはならないことによって表徴されています　民 6:7 . マタイ 12:46-50 . コリント 5:16 :
- a . 天然の命とその天然の愛情は、蜜によって予表されており、それは発酵させ、腐敗をもたらします(穀物のささげ物では蜜は禁じられています)。パウロとバルナバの問題は、天然の命の蜜によって引き起こされました　レビ 2:11 . 使徒 15:35-39, 25-26 . コロサイ 4:10。
 - b . 神は、わたしたちが自分の天然の愛で愛するのではなく、わたしたちの愛である神をもって愛することを願っています　ピリピ 2:2 . コリント 13:4-8, 13 . テモテ 1:7。
- D . いったんわたしたちの以前の分離が効力を失ってしまったら、わたしたちは自分自身を神へと再び分離して、キリストをあらゆるささげ物の実際としなければなりません　民 6:8-21。
- E . わたしたちが神へ分離されることは、わたしたちが神によって祝福され、神聖な三一における神聖な分与の神をもって他の人たちを祝福するためです　22-27 節。